



L'université de Dschang située dans le département de la Menoua abritera pour, la première fois, la conférence des universités qui se tiendra du 19 au 22 février 2018.

Cette conférence rassemblera près de 60 universités d'Afrique centrale, d'Afrique de l'Ouest et de l'Océan indien.

L'on apprend que les travaux auront pour objet de renforcer la qualité de la formation de l'élite africaine dont les étudiants, d'assurer la bonne gouvernance des universités et surtout de parvenir à assurer la compétitivité des universités africaines sur le plan international.